
一般質問通告書 

受領日時 令和 ２年 ２月２１日 午前・午後 11 時 40 分  ３番 氏名 佐藤慶彦 

   質問項目          質問の要旨 

1 

まちづくりに関して 

 

 

 

 

(1)活性化支援センターの運営は大丈夫か 

 

(2)移住･定住について、孫ターンの推進を。長期的視野を持っ

た取組が必要だ。 

 

(3)町の公衆ＷiＦi 環境は充実していないのか 

 

(4)公共施設のトイレの段階的洋式化を 

 

2 

行政計画などに関し

て 

(1) 来年度からの行政改革推進プログラム・職員定員適正化計

画はどうなったか 

 

(2) 再任用嘱託員の名称を専門員などに変更を 

 

(3) 高額な委託料がかかった地域福祉計画がどこにも見当たら

ないがどうなったか 

3 

公共施設に関して 

(1) 屋内温水プールは町にとって本当に必要な施設か。利用者

も限定的な上、あまりに財政負担が大きすぎる。耐用年数の

47 年（2026 年）を目途に廃止の検討を 

 

(2) すでに管理に関する基本方針で「施設廃止を検討」となっ

ている新相撲場と（旧）相撲場を早期解体し、敷地の有効利用

を。学校や図書・メディア棟の利用が始まってからの解体では

様々な危険性もあり騒音も懸念される。 

 

(3) し尿処理施設の建設などに向けた町の方針は 

 

4 

災害対策について 

(1) 曙町の豪雨災害対策はどうなっているか。 

 

 


